



Ecopetrol le aporta a la calidad de vida de los acacireños

11 FEBRERO, 2021 0 19 0

SU NEGOCIO PUEDE ESTAR AQUÍ HAGA CLICK Y PREGUNTE

Durante el 2021, Ecopetrol avanza en la estructuración de 7 proyectos en infraestructura vial, desarrollo rural, educación y gestión integral del agua

Durante el 2020, Ecopetrol participó en seis obras de infraestructura pública y comunitaria en el municipio de Acacías, en alianza con la Alcaldía Municipal, para contribuir al mejoramiento de las condiciones económicas y sociales de las familias acacireñas, con inversiones que ascendieron a más de \$36.800 millones.

En la apuesta por una mejor educación, recientemente se entregó la obra de mejoramiento de la escuela rural Loma de Tigre para contribuir a la retención escolar en el área rural y propiciar entornos educativos favorables. En este proyecto Ecopetrol invirtió \$277 millones.

Con la construcción de dos puentes sobre el río Orotoy, uno de 60 metros de longitud y otro de 25 metros, se amplió la malla vial que une los municipios de Acacías y Castilla La Nueva. También se amplió y pavimentaron 5,5 kilómetros de vía, en el sector conocido como "Puerto Canecas".

Con la puesta en marcha de estas obras, que contaron con una inversión de \$26.809 millones, se espera mejorar la movilidad y el transporte de más de 1.600 familias de las veredas El Triunfo, La Primavera y San Isidro de Chichimene.

También se construyeron tres placas polideportivas en los barrios Comcaja, Arguaney y Santa Isabel, y cinco parques biosaludables en los barrios Villa del Prado, Nueva Victoria, La Primavera, La Palma y Mancera, con una inversión de \$4.336 millones que incluyó, además de los nuevos espacios deportivos, la dotación de implementos para hacer ejercicio y juegos infantiles que fomentarán la recreación, la actividad física y el deporte en los niños y jóvenes.

En un 90% avanza la ampliación y el mejoramiento de 4 kilómetros de vías terciarias, mediante la construcción de placas huellas, lo cual beneficiará a un potencial de 21 mil habitantes de las veredas Alto Acacías, Fresco Valle, La Pradera y Loma de San Pablo. Este proyecto que contó con una inversión de \$5.803 millones, fomentará el desarrollo turístico y agropecuario de la zona alta del municipio.

Ecopetrol reitera su compromiso con el crecimiento y desarrollo del municipio de Acacías y este año avanza en diferentes espacios de construcción, análisis y revisión con la Alcaldía Municipal, para la estructuración de siete nuevos proyectos de inversión estratégica en infraestructura vial, desarrollo rural, educación y gestión integral del agua.

Post Views: 19

Comparte esto:



Me gusta esto:

Me gusta

Sé el primero en decir que te gusta.

AGREGA A TDI COLOMBIA COMO TU FUENTE DE NOTICIAS EN GOOGLE NEWS



EN VIVO

RADIO ONLINE

TDI Colombia Radio
102 Listeners

17 - hasta abajo (idon 2 0) (www.f

DESCARGA LA APP

DISPONIBLE EN Google Play

MÍRANOS EN ROKU

ESTAMOS EN COLOMBIA.COM

interactúa con nosotros Escribe tu mensaje